



"2022, Año de Benito Juárez, Defensor de la Soberanía de Coahuila de Zaragoza"

XXXIII. La Georreferenciación de Obras Públicas.

El Sistema para el Desarrollo integral de la Familia del Municipio de Saltillo, Coahuila de Zaragoza, a la fecha no cuenta con Georreferenciación de Obras públicas ya que el objeto de este organismo es la prestación de los servicios de asistencia social, además de brindar el apoyo al Gobierno del Municipio en los programas y estrategias para el desarrollo integral de la familia y Grupos vulnerables, esto de conformidad con el Artículo 2 del Acuerdo de Creación del organismo publicado el 19 de Junio de 2016 en el Periódico Oficial

Fecha de actualización: 5 de julio de 2022

Responsable de actualizar la información: Lic. Benita Andrade Cordova.

Titular de la unidad de Transparencia









